

Cuba rend hommage à Che Guevara et à Antonio Maceo



La Havane, 14 juin, (RHC).- Cuba rend hommage aujourd'hui à Che Guevara et au général Antonio Maceo, héros des guerres pour l'indépendance de notre pays au 19e siècle, à l'occasion de l'anniversaire de leur naissance, Antonio Maceo, le 14 juin 1845 et Che Guevara, le 14 juin 1928.

A Santa Clara, des centaines de personnes ont déposé une gerbe devant l'obélisque dressé au général Antonio Maceo, dans le centre de la ville avant de se rendre sur le mausolée qui abrite les restes du Commandant Ernesto Che Guevara.

La galerie de cet ensemble monumental accueille depuis aujourd'hui une exposition intitulée «Le Che parmi nous, échos et empreintes» qui montre des photos, des images et des documents sur le séjour du Che en Uruguay, où il s'est rendu en 1961 prendre part à la conférence de l'OEA, organisée à Punta del Este pour décider de l'expulsion de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/96800-cuba-rend-hommage-a-che-guevara-et-a-antonio-maceo>



Radio Habana Cuba